

Forums pour les joueurs

## Dans le gouffre

Par Jojo34 Posté le 09/09/2022 à 21h50

Bonjour,

Je ne vais pas m'étaler trop car c'est difficile même là à l'écrit d'en parler .

J'ai aujourd'hui 34 ans , dès enfants et une femme que j'aime, mais à cause du jeu qui est une addiction pour moi .j'ai énormément perdu et surtout je me suis endetté. Que je ne vois absolument pas la fin de ce cauchemar . Plongé dans une vie qui n'ai que mensonges , je pense au pire car vivre ainsi n'ai plus possible pour moi . Je me fais du mal et je fais du mal à tout ce qui m'entoure . Existe-t-il svp un centre pour me mettre en l'écart de tout , m'aider à me vider la tête et soigner vraiment mon addiction. Merci pour vos réponses.

## 2 réponses

---

dav19 - 14/09/2022 à 07h56

Bonjour Jojo,

Je suis passé par là et je vis encore des moments difficiles aujourd'hui mais tu dois te ressaisir pour ta femme et tes enfants.

Ils pourront pardonner tes erreurs mais pas ta disparition.

Il existe des CSPA pour parler de tes problèmes et si jamais tu sens que tu maîtrise plus rien tu peux demander à te faire internier, mais je ne sais pas si c'est souhaitable.

Bon courage en tout cas, on est avec toi

Jojo34 - 14/09/2022 à 11h31

Merci pour soutien.

Là oui .. j'ai vraiment abusé que là ce n'ai plus possible. Je me déteste moi même .je n'ai même plus la force de vivre. Du moin l'envie.